

Krisis Banjir Australia Memasuki Pekan Ketiga

SYDNEY(IM) - Kota-kota yang sudah terendam banjir di seluruh timur Australia berada dalam siaga tinggi pada Senin (24/10). Hujan lebat selama akhir pekan membuat pihak berwenang memperingatkan cuaca tidak terkendali dapat bertahan hingga akhir pekan ini dan memicu semburan baru di tepi sungai. Ribuan rumah dan pertanian di New South Wales dan Victoria terendam banjir dan lima orang meninggal dunia. Krisis banjir keempat tahun ini di timur itu telah memasuki minggu ketiga. Sekitar 200 peringatan banjir tetap berlaku di kedua negara bagian pada Senin pagi, dengan 132 di antaranya di New South Wales. "Peringatan banjir luar biasa ada begitu banyak sungai yang mengalami banjir dari Queensland selatan sampai ke Victoria Utara," kata peramal Biro Meteorologi Dean Narramore. Penduduk di beberapa bagian Lismore menghadapi banjir setelah hujan deras hingga 200 milimeter selama akhir pekan. Peringatan cuaca buruk dibatalkan pada Senin, tetapi wilayah tersebut masih dalam siaga banjir. Kota berpenduduk 77 ribu sekitar 700 kilometer utara Sydney ini telah dilanda banjir sebelumnya pada Maret. Banyak daerah pertanian yang terkena dampak parah, termasuk Moree dengan sungai setempat mencapai puncaknya di dekat tingkat banjir paling bersejarah. "Kerusakannya mengerikan dan luas. Akan ada beberapa petani yang akan mendapatkan hasil panen tetapi akan ada banyak yang tidak akan mendapatkan apa-apa tahun ini," ujar Walikota Moree Mark Johnson kepada siaran televisi ABC. Kru darurat mendesak warga untuk menghindari mengemudi di jalan yang banjir. Mereka masih mencari seorang perempuan yang dilaporkan mencoba melarikan diri dari kendaraan yang terjebak dalam air banjir di dekat kota Mudgee. Sedangkan di negara bagian Victoria, penduduk Echuca tetap terlindungi di balik tanggul tanah yang didirikan pekan lalu saat sungai terpanjang di Australia Murray mendekati ketinggian hampir 30 tahun. Pemerintah federal mengatakan pada Senin, akan menyetor 577 juta dolar AS untuk mempercepat pemrosesan pembayaran bantuan, sehari sebelum penerbitan anggaran nasional. ● tom



ZIARAH MAKAM NABI MUHAMMAD SAW

Pengunjung antre untuk berziarah ke makam Nabi Muhammad SAW, Abu Bakar as Siddiq, dan Umar bin Kattab di Masjid Nabawi, Madinah, Arab Saudi, Minggu (23/10). Ziarah makam Nabi Muhammad SAW dan dua sahabatnya tersebut menjadi salah satu aktivitas favorit Umat Islam saat berkunjung di Kota Madinah Al-Munawarah.

Xi Jinping Kembali Pimpin Tiongkok untuk Periode Ketiga

Seperti diketahui Xi Jinping menghapus batas dua periode masa jabatan presiden pada 2018. Sejak penghapusan masa periode tersebut, jalan Jinping terbuka lebar untuk memerintah tanpa batas waktu.

TIONGKOK(IM) - Xi Jinping terpilih menjadi presiden pertama di Tiongkok yang akan menjabat tiga periode. Ia akan menjadi Sekretaris Jenderal Partai Komunis Tiongkok (PKT) untuk ketiga kalinya dan tentunya akan memimpin partai besar tersebut sekaligus sebagai Presiden Tiongkok. Kepastian dari terpilihnya Xi Jinping menjadi Presiden Tiongkok kembali adalah berdasarkan hasil keputusan Kongres Partai Komunis Tiongkok (PKT). Dilansir CNN, Senin (24/10), sehari setelah penutupan Kongres Partai Komunis Tiongkok lima tahunan, Xi mengumumkan enam orang Li Qiang, Zhao Leji, Wang Huning, Cai Qi, Ding Xuexiang dan Li Xi untuk berdiri di sampingnya sebagai anggota Partai Komunis Komite Tetap Politbiro, badan penguasa tertinggi Tiongkok. Barisan tersebut, yang diisi dengan loyalis Xi yang setia,

menjelaskan bahwa Xi tidak hanya melanggar preseden baru ini untuk mengambil masa jabatan ketiga di puncak pimpinan partai, tetapi juga telah memusatkan kekuasaan di bagian paling atas ke tingkat yang tidak terlihat dalam beberapa dekade. Xi juga mengungkapkan susunan lengkap 24 anggota Politbiro, yang untuk pertama kalinya dalam setidaknya 25 tahun tidak termasuk perempuan. Ini pun menggarisbawahi kelangkaan perwakilan perempuan di eselon atas partai. Empat wajah baru di Komite Tetap Politbiro yang beranggotakan tujuh orang semuanya adalah sekutu dan anak didik lama Xi yakni Li Qiang, Cai Qi, Ding Xuexiang dan Li Xi. Berdasarkan laporan media pemerintah Tiongkok, Xinhua, Minggu (23/10), Presiden Xi Jinping juga menjabat sebagai ketua Komisi Militer Pusat PKC. Jabatan itu memimpin

kepolisian dan militer Tiongkok. Sejak zaman Presiden Deng Xiaoping, ketua dari Komisi Militer Pusat juga merupakan jabatan untuk presiden Tiongkok. Seperti diketahui Xi Jinping menghapus batas dua periode masa jabatan presiden pada 2018. Sejak penghapusan masa periode tersebut, jalan Jinping terbuka lebar untuk memerintah tanpa batas waktu. Maka dari itu Xi mengukir sejarah baru dalam menjabat tiga periode. Xi Jinping merupakan pria berusia 69 tahun yang lahir pada 15 Juni 1953 di Fuping, Provinsi Shaanxi. Ia merupakan putra dari veteran komunis Xi Zhongxun. Xi mempunyai satu orang anak dari pasangannya, Peng Liyuan yaitu seorang artis serta penyanyi folklor kontemporer terkenal. Dilansir dari Forbes, Xi Jinping merupakan sarjana seni/sains di Universitas Tsinghua serta Dokter Ilmu Hukum di Universitas Tsinghua. Xi Jinping dikenal sebagai pribadi yang mempunyai sifat keras serta sangat menentang korupsi. Dalam dunia politiknya di Tiongkok, ia telah menjadi penerus kelima menggantikan Hu Jintao menjadi Sekretaris Jenderal dan Pemimpin tertinggi dari Partai Komunis Tiongkok. Kariernya menjadi presiden Republik Rakyat Tiongkok dimulai sejak 14 Maret

2014 pemilihan suaranya pun digelar oleh Kongres Rakyat Nasional di Beijing dan memperoleh 2.952 suara dan hanya memperoleh satu suara tidak setuju serta tiga suara abstain. Dilansir dari situs Associated Press, berikut rangkuman singkat beberapa jenjang karir dari Xi Jinping sampai memasuki dunia politik: 1965-1975: Meskipun baru berusia 15 tahun saat itu Xi masuk kedalam salah satu dari banyaknya pemuda perkotaan berpendidikan yang dikirim untuk tinggal serta bekerja di desa-desa miskin pada revolusi kebudayaan, yaitu pada periode pergolakan sosial yang diluncurkan oleh pemimpin Mao Zedong pada waktu itu. 1975-1979: Xi Jinping pun kembali ke Beijing dan belajar di universitas bergengsi Tsinghua dan belajar teknik kimia. 1979-1982: Xi Jinping akhirnya bergabung kedalam militer menjadi ajudan di Komisi Militer Pusat dan Kementerian Pertahanan. 1982-1985: Xi pun akhirnya ditugaskan menjadi wakil dan kemudian pemimpin Partai Komunis di daerah Kabupaten Zhengding, Selatan Beijing tepatnya di provinsi Hebei. 1985: Xi Jinping pun akhirnya menjadi wakil wali kota Xiamen di pesisir provinsi Fujian wilayah pusat manufaktur

2000-2002: Jinping menjadi Gubernur untuk provinsi Fujian. 2002: Pada tahun itu Xi Jinping dipindahkan ke provinsi Zhejiang dan ditunjuk menjadi ketua partai tingkat provinsi yaitu sebuah jabatan yang mengungguli gubernur pada sistem di Tiongkok. 2007: Xi Jinping juga turut diangkat menjadi ketua Partai Shanghai meskipun hanya beberapa bulan. Oktober 2007: Ia bergabung dengan kepemimpinan nasional dan juga menjadi salah satu dari sembilan anggota komite tetap Politbiro, yaitu pimpinan tertinggi Partai Komunis. Maret 2008: Xi Jinping diangkat menjadi wakil Presiden Tiongkok. November 2012: Xi Jinping menggantikan Presiden Tiongkok Hu Jintao dan menjadi sekretaris jenderal Partai Komunis Tiongkok. Maret 2013: Ia pun akhirnya menjabat lima tahun pertama menjadi Presiden Tiongkok. Maret 2018: Badan Legislatif Tiongkok menghapus batas dua masa jabatan kepresidenan dan hal tersebut menjadi tanda dari keinginan Xi untuk berkuasa lebih dari 10 tahun. Oktober 2022: Xi memulai masa jabatan lima tahun periode ketiganya menjadi pemimpin Partai Komunis. ● tom

Korut-Korsel Saling Tukar Tembakan Peringatan

SEOUL (IM)-Korea Utara (Korut) dan Korea Selatan (Korsel) saling tukar tembakan peringatan di laut timur dua negara itu. Kedua negara saling tuduh lawan masing-masing melanggar perbatasan maritim. Kepala Staf Gabungan Korsel (JCS) mengatakan militer Korsel menyiratkan peringatan dan melepas tembakan peringatan ke arah kapal dagang Korut yang melewati Garis Batas Utara (NLL) pada Senin (24/10) pukul 03:40 pagi. NLL merupakan garis batas maritim de facto dua negara Korea. Militer Korut mengatakan mereka menembakkan 10 roket artileri setelah kapal Angkatan Laut Korsel melanggar NLL. Media pemerintah Korut mengatakan militernya juga melepas tembakan peringatan "untuk melacak kapal tak teridentifikasi." "Kami memerintahkan langkah bala-sun awal untuk menghalau kapal musuh," kata Staf Umum Angkatan Darat Korut seperti dikutip kantor berita KCNA. JCS mengatakan mereka menggelar "operasi normal" di sekitar perbatasan dan mengatakan langkah Korut melanggar pakta militer bilateral tahun 2018 yang melarang "aksi bermusuhan" di wilayah perbatasan. "Sekali lagi kami meminta Korut untuk segera menahan

provokasi dan tuduhan yang konsisten yang merusak perdamaian dan stabilitas Semenanjung Korea serta masyarakat internasional," kata JCS. Beberapa pekan terakhir Korut menembakkan rudal balistik jarak pendek dan ratusan artileri ke timur dan barat laut negara itu. Sebagai bentuk protes atas aktivitas militer Korsel. Pasukan Korsel menggelar latihan militer tahunan Hoguk pekan lalu. Latihan itu dijadwalkan berlangsung sampai 28 Oktober dan bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pasukan Korsel sendiri atau saat bergabung dengan pasukan Amerika Serikat dalam menghadapi ancaman rudal dan nuklir Korut. Pasukan Angkatan Laut Korsel mengatakan latihan empat hari di lepas pantai sebelah barat negara itu bagian dari Latihan Hoguk. Latihan tersebut melibatkan 20 kapal perang termasuk kapal destroyer dengan Aegis dan aset-aset AS lainnya serta helikopter serbu Apache dan pesawat serbu A-10. Pyongyang geram dengan latihan tersebut dan menyebutnya sebagai provokasi dan mengancam mengambil tindakan balasan. Seoul dan Washington menegaskan latihan tersebut bertujuan untuk pertahanan dan mencegah serangan Korut. ● ans

Taliban Kecam Dugaan Penculikan Bayi Afghanistan oleh Marinir AS

KABUL(IM) - Pemerintah berkuasa Taliban bereaksi keras terhadap laporan bahwa seorang personel militer Amerika Serikat (AS) telah mengambil paksa seorang anak dari pasangan Afghanistan yang tiba di Amerika sebagai pengungsi. Pasangan itu, pada September lalu telah mengajukan gugatan hukum federal terhadap pengacara Marinir Mayor Joshua Mast dan istrinya, menuduh mereka menculik bayi perempuan mereka. Mast telah membantah tuduhan itu, menilai bahwa ia dan istrinya adalah wali sah anak tersebut. Kementerian Luar Negeri Taliban pada Senin (24/10) mengatakan pihaknya menilai kasus ini "mengkhawatirkan, jauh dari martabat manusia dan tindakan yang tidak manusiawi," dan "akan secara serius menangani masalah ini dengan pihak berwenang Amerika sehingga anak itu dapat dikembalikan kepada kerabatnya." Bayi, yang kini berusia tiga setengah tahun itu, diselamatkan pada 2020 lalu dari puing-puing serangan militer Amerika yang menewaskan orang tua dan lima saudara kandungnya. Setelah menghabiskan waktu selama beberapa bulan di sebuah rumah sakit militer Amerika, bayi perempuan malang itu tinggal bersama sepupunya dan istrinya, yang kemudian diterbangkan ke Washington DC oleh Mast bersama dengan puluhan ribu warga Afghanistan pada Agustus 2021 lalu. Dokumen pengadilan menunjukkan Mast, seorang perwira aktif di Angkatan Laut AS, mengambil bayi itu dari pasangan tersebut lima hari setelah mereka tiba di Amerika. Sejak saat itu pasangan itu belum melihat bayi itu lagi. Mast bersama istrinya kemudian mengadopsi bayi itu melalui prosedur hukum di pengadilan Virginia, demikian dilansir dari VOA Indonesia. Seorang perempuan Afghanistan yang meminta untuk disebutkan namanya, mengatakan pada Associated Press bahwa "setelah mereka (Mast dan istrinya) mengambil bayi itu, air mata kami tidak pernah berhenti. Saat ini kami hanya mayat. Hati kami hancur. Tanpa dia, kami tidak memiliki rencana untuk masa depan. Makanan yang kami makan tidak ada rasanya, tidur juga tidak membuat kami bisa beristirahat." Kementerian Luar Negeri Taliban baru-baru ini memper-

barui kritiknya terhadap evakuasi massal warga Afghanistan, dengan mengatakan mereka dibawa ke luar negeri oleh Amerika dan sekutunya "secara tidak pantas". Taliban juga menuduh bahwa banyak dari pengungsi yang kini berada di berbagai kamp dalam ketidakpastian hukum dan kehilangan hak asasi manusia mereka. Pernyataan itu mendesak negara-negara tuan rumah untuk melindungi hak asasi manusia dan hukum para pengungsi Afghanistan sesuai hukum internasional dan melalui layanan konsuler. Taliban merebut kembali Afghanistan pada Agustus 2021 ketika pemerintahan yang didukung Amerika di Kabul ambruk, dan mundurnya pasukan asing setelah berperang dengan pemerintah Islam saat itu selama lebih dari 20 tahun. Pengambilalihan kekuasaan oleh Taliban mendorong evakuasi massal warga Afghanistan yang takut terhadap pembalasan Taliban karena berpihak pada pasukan internasional melawan mereka. Amerika menerbangkan lebih dari 120.000 orang ke tempat yang aman. Sebagian dari pengungsi ini diterbangkan ke negara-negara ketiga untuk diproses pemukiman kembali ke Amerika, tetapi mereka belum dimungkinkan kembali dan kini dihadapkan pada masalah perumahan dan tantangan untuk menyekolahkan anak-anak mereka kembali. Belum ada satu pun negara yang mengakui secara resmi legitimasi pemerintah Taliban, dengan alasan terorisme dan keprihatinan atas kondisi HAM terutama perempuan dan anak perempuan. Kelompok radikal Taliban telah membatasi hak-hak perempuan, menutup akses mereka untuk mendapat pendidikan dan memperoleh pekerjaan. Meskipun universitas-universitas negeri dan swasta di Afghanistan terbuka bagi perempuan, namun anak perempuan usia sekolah menengah yaitu dari kelas tujuh hingga dua belas – dilarang bersekolah. Utusan Khusus Amerika Untuk Afghanistan Thomas West pekan lalu mengatakan pada VOA bahwa delegasinya telah melangsungkan putaran pembicaraan baru dengan Taliban awal Oktober ini di Qatar, dan memperbarui kekhawatiran Amerika atas masalah HAM yang terjadi. ● gul

Donald Trump Siap Maju di Pilpres AS 2024

WASHINGTON(IM) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump menyatakan siap kembali mencalonkan diri dalam pemilihan presiden (pilpres) 2024. Trump optimistis akan mendapatkan dukungan besar pada pilpres mendatang. "Saya mencalonkan diri dua kali. Saya menang dua kali. Saya melangkah jauh lebih baik untuk kedua kalinya daripada sebelumnya. Sekarang, untuk membuat negara kita sukses, aman dan mulia lagi, saya mungkin harus melakukannya lagi," ujar Trump, dilansir Anadolu Agency, Senin (24/10). Trump menyampaikan keinginannya untuk kembali mencalonkan diri dalam pilpres AS dalam sebuah pertemuan umum di Texas pada Sabtu (22/10) malam. Mengacu pada para pendukungnya yang memilihnya untuk menjadi presiden pada tahun 2016, Trump meyakini, pendukungnya kali ini akan lebih kuat dari sebelumnya. "Mayoritas yang diam kembali lebih kuat dari sebelumnya. Rekan-rekan pendukung saya, perjalanan luar biasa yang kita

jalani bersama ini baru saja dimulai," kata Trump. Sebelumnya Trump dilaporkan akan mengumumkan rencana pencalonannya setelah pemilihan paruh waktu pada 8 November. CBS News yang mengutip mantan penasihat Trump, Kellyanne Conway, melaporkan, Trump dapat mengumumkan pencalonannya untuk pemilihan presiden pada Thanksgiving, yang jatuh pada 24 November. Sementara itu, Trump pada Jumat (21/10) dipanggil oleh komite yang menyelidiki keruahan di Capitol 6 Januari tahun lalu. Komite menetapkan tenggat waktu hingga 14 November bagi Trump untuk muncul dalam deposisi. Sebelumnya Presiden Joe Biden telah mengumumkan keinginannya untuk mencalonkan diri sebagai presiden lagi pada 2024. Biden, yang kini berusia 79 tahun, merupakan tokoh tertua yang menjabat orang nomor satu di Negeri Paman Sam. Keinginan Biden untuk kembali maju dalam pilpres AS disampaikan saat dia diwawancara MSNBC di Delaware State

University di Dover. "Saya belum membuat keputusan formal itu (maju kembali dalam kontesasi pilpres). Namun itu adalah niat saya, niat saya untuk mencalonkan diri lagi, dan kami punya waktu untuk membuat keputusan itu," kata Biden, dikutip laman Washington Post, Sabtu (22/10). Dalam wawancara tersebut, jurnalis MSNBC, Jonathan Capehart, turut menyinggung autobiografi Biden berjudul "Promise Me, Dad" yang diterbitkan pada 2017. Capehart bertanya tentang kata-kata apa yang disampaikan anak Biden, yakni Beau Biden, saat bersikeras memintanya maju dalam pilpres AS 2016. Beau meninggal akibat kanker otak pada 2015. Biden menjawab, anaknya memintanya mencalonkan diri tergantung pada siapa lawannya. "Tergantung pada siapa lawannya. Jika mereka memiliki pandangan yang sangat bertentangan dengan apa yang saya yakini sebagai demokrasi, dan saya yakin itu baik untuk kebanyakan warga Amerika," kata Biden. ● gul



WISATA KEBUN KURMA MADINAH

Pengunjung menikmati Kurma di Kebun Kurma, Madinah, Arab Saudi, Minggu (23/10). Wisata kebun kurma masih menjadi daya tarik bagi para jamaah haji dan umrah Indonesia.

Boris Johnson Mundur dari Pencalonan PM Inggris

LONDON(IM) - Boris Johnson mengundurkan dirinya sebagai kandidat Perdana Menteri (PM) Inggris, pada Minggu (23/10). Pada awalnya, Rishi Sunak mencalonkan diri sebagai PM Inggris, karena Boris Johnson telah dinyatakan tidak bisa bergabung dalam kontes pemilihan mendatang. Akan tetapi, Boris Johnson memutuskan untuk mengundurkan diri. Hal ini akan membuka jalan bagi Rishi Sunak untuk menjadi PM Inggris. Boris Johnson mengatakan, meski memiliki cukup dukungan untuk pemungutan suara, ia menyadari bahwa negaranya dan Partai Konservatif membutuhkan persatuan. Sebelumnya, Johnson telah kembali dari liburan di Karibia dan mencoba mendapatkan dukungan dari 100 anggota parlemen untuk memasuki pemungutan suara pada Senin (24/10). Adapun Johnson akhirnya mendapatkan dukungan dari 102 anggota parlemen, tetapi dia gagal membujuk Sunak, atau pesaing lainnya Penny Mordaunt, untuk bersatu dalam kepentingan nasional. "Oleh karena itu saya khawatir hal terbaik adalah saya tidak melanjutkan pencalonan saya dan mendukung siapa pun yang berhasil," kata Johnson. "Saya yakin saya memiliki banyak hal untuk ditawarkan tetapi saya khawatir ini bukan waktu yang tepat," lanjutnya, seperti dilansir Channel News Asia. Adapun menurut aturan, jika hanya terdapat satu kandidat dan telah mendapatkan dukungan dari 100 anggota parlemen Konservatif, maka akan diangkat menjadi PM Inggris, pada Senin (24/10). Sementara itu, jika ada dua kandidat, maka akan maju ke pemungutan suara keanggotaan partai, dengan pemenang yang akan diumumkan pada Jumat (28/10/2022). Hal ini akan menimbulkan kekhawatiran, bahwa Johnson akan kembali ke Downing Street dengan dukungan anggota partai dan bukan mayoritas anggota di parlemen. BBC telah mengungkap bahwa hingga saat ini, Sunak telah mendapatkan dukungan dari hampir 150 anggota parlemen. Seorang pendukung Sunak mengungkapkan reaksinya yang telah merasa lega, karena jika Johnson menang menurutnya partai akan pecah. Anggota parlemen Konservatif lainnya, yaitu Lucy Allan turut mengungkapkan pendapatnya melalui akun Twitter miliknya. "Saya mendukung Boris untuk PM, tapi saya pikir dia telah melakukan hal yang benar untuk negara," kata Lucy Allan. Perlu diketahui, Sunak merupakan mantan Menteri Keuangan (Menkeu) Inggris berusia 42 tahun. Dia sebelumnya mengonfirmasi akan mengikuti pemungutan suara dan berjanji untuk mengatasi krisis ekonomi negaranya. "Saya ingin memperbaiki ekonomi kita, menyatukan partai kita dan mewujudkan negara kita," kata Sunak. Rishi Sunak sebelumnya juga menjadi pesaing utama Liz Truss untuk menjadi PM Inggris menggantikan Boris Johnson yang mundur pada Juli lalu. Apabila Sunak terpilih, maka dia akan menjadi PM Inggris pertama keturunan India. ● gul